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Audiência pública discute 
poluição da CSN em VR
Vereador Raone Ferreira presidiu encontro realizado na Câmara

Na quarta-feira (27) a Câma-
ra Municipal de Volta Redonda 
foi palco de uma audiência públi-
ca presidida pelo vereador Rao-
ne Ferreira (PSB), com o tema 
“Inoperância e leniência do Inea 
no cumprimento dos Termos de 
Ajustamento de Conduta pela 
Companhia Siderúrgica Nacio-
nal (CSN)”. O evento reuniu 
representantes da sociedade, 
organizações ambientais, mo-
vimentos sociais e especialistas, 
além de autoridades federais que 
participaram remotamente.

A mesa foi composta por 
lideranças e especialistas, entre 
elas: Paulo Célio e Claudia Cor-
deiro, representantes da socie-
dade civil diretamente afetados 
pela poluição; Rodrigo Beltrão, 
do Movimento Democracia Ver-
de; Daniela Giovana da Cunha 
Barros, do Instituto Internacio-
nal Arayara; Leandro Pereira de 
Souza, representando o Conse-
lho Municipal de Meio Ambien-
te e a Federação das Associações 
de Moradores de Volta Redonda; 
e Thaianne Resende Henriques 
Fábio, Diretora do Departa-
mento de Qualidade Ambiental 
da Secretaria Nacional do Meio 
Ambiente Urbano e Qualidade 
Ambiental, do Ministério do 
Meio Ambiente e Mudança Cli-
mática, que participou remota-
mente.

O deputado federal Lin-
dbergh Farias (PT) não compa-
receu. Enviou um vídeo de Brasí-
lia, declarando apoio ao trabalho 
de Raone na nacionalização das 
ações de combate à poluição e 

compensação ambiental. O par-
lamentar também anunciou uma 
emenda destinada ao município 
para a área ambiental, destacan-
do o compromisso em enfrentar 
os impactos da poluição.

O vereador Raone Ferreira 
criticou o acompanhamento dos 
Termos de Ajustamento de Con-
duta (TACs). Ele destacou que o 
TAC 26/2010 teve três Termos 
Aditivos e o TAC 007/2018 já 
acumula dois, refletindo a mo-
rosidade no cumprimento das 
obrigações.

Durante sua fala, o vereador 
reforçou a necessidade de maior 
responsabilização da CSN, cri-
ticando a justificativa de pror-
rogação de prazos por conta da 
pandemia. “Nos últimos anos, a 
CSN registrou lucros históricos, 
e para o cumprimento do TAC 

a CSN terá que investir cerca de 
R$ 300 milhões, o que corres-
ponde a apenas 1,3% dos seus 
lucros nesse período. Isso é ina-
ceitável”.

Raone também enfatizou a 
necessidade de nacionalizar a dis-
cussão sobre a poluição de Volta 
Redonda, sugerindo uma inter-
venção federal. “Se não há culpa-
bilização, não há responsabiliza-
ção, não há compensação, então 
que seja feita uma intervenção 
para nacionalizar o problema da 
poluição em Volta Redonda”.

O Instituto Internacional 
Arayara trouxe dados técnicos 
que reforçam os riscos da polui-
ção, incluindo gases invisíveis ao 
olho nu, mas altamente prejudi-
ciais à saúde da população. Se-
gundo Daniela Giovana, as emis-
sões são muito maiores do que se 

enxerga no dia a dia.
Em entrevista ao jornal Cor-

reio Sul Fluminense, Alexandre 
Fonseca, integrante do Movi-
mento Sul Fluminense Contra a 
Poluição, afirmou que estão con-
testando a renovação do TAC. 
“São nossas vidas que estão em 
risco, isso é um descaso total. No-
vas leis devem ser construídas e 
implantadas pelo prefeito”.

A audiência pública destacou 
a urgência de uma mobilização 
coletiva entre sociedade civil, 
movimentos ambientais e gover-
no federal para enfrentar os desa-
fios da poluição em Volta Redon-
da. Com dados técnicos, apoio 
parlamentar e pressão popular, o 
evento reforçou a necessidade de 
ações efetivas para garantir a saú-
de, a qualidade de vida e a preser-
vação ambiental no município.

Roberta Caulo/CSF

Evento reuniu representantes da sociedade, organizações ambientais e movimentos sociais 

MPRJ e Polícia Civil cumprem 
mandados contra Família avelino

O Grupo de Atuação Espe-
cializada de Combate ao Cri-
me Organizado do Ministério 
Público do Estado do Rio de 
Janeiro (GAECO/MPRJ), em 
atuação conjunta com a Polícia 
Civil, por meio da Delegacia 
de Homicídios da Baixada Flu-
minense (DHBF), cumpriram, 
nesta quinta-feira (28/11), 
mandados de busca e apreensão 
contra Fernando Cézar Avelino 
de Oliveira, conhecido como 
Fernandinho Avelino, em inves-
tigação do crime de homicídio 
do empresário Thiago Amorim 
Navarro. A pedido do GAE-
CO/MPRJ, o Juízo da 2ª Vara 
de Vassouras também expediu 
mandado de prisão contra o in-
vestigado. Fernando Avelino é 

considerado foragido da Justiça.
De acordo com as investiga-

ções do GAECO/MPRJ e da 

Polícia Civil, o corpo de Thia-
go foi encontrado carbonizado 
dentro de uma caminhonete às 

margens da BR-393, em Vas-
souras, no dia 13 de janeiro 
deste ano. No dia anterior ao 
crime, a vítima esteve na casa 
de Fernando Avelino, mas não 
retornou para sua residência. 
As apurações revelaram que 
Fernando Avelino esteve no lo-
cal do crime e, em seguida, ele 
voltou à sua casa e desativou o 
aparelho celular da vítima.

As investigações continuam 
em andamento para a eventual 
identificação de outras pessoas 
envolvidas no crime. A prisão 
temporária é válida por 30 dias, 
podendo ser prorrogada por 
igual período. Durante esse 
prazo, o GAECO/MPRJ e a 
Polícia Civil esperam concluir 
as investigações.

Fernando Frazão - Agência Brasil 

Sede do MPRJ

A Prefeitura de Itatiaia está 
realizando obras de revitali-
zação na Clínica da Mulher 
Esther de Souza Viana, que 
funciona na Avenida dos Expe-
dicionários, n° 175, no Centro. 
Os trabalhos incluem pintura, 
reforma de banheiros e acessi-
bilidade, dentre outras inter-
venções que vão qualificar e 
humanizar ainda mais os aten-
dimentos às gestantes e pacien-
tes que utilizam aquele espaço.

De acordo com o Secre-
tário de Saúde de Itatiaia, 
Guilherme Amaral, no lo-
cal funcionam a Clínica da 
Mulher e o Paismca (Pro-
grama de Atenção Integral 
à Saúde da Mulher, Criança 
e Adolescente). 

itatiaia realiza 
revitalizações 
na Clínica 
da Mulher
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Câmara de Angra dos Reis 
realiza Sessão Solene

Professor do UniFOA na Sec. 
de Educação de Pinheiral

Instrumento de transformação social

Exemplo de dedicação

“Onde Será Atendido”

Distribuição de cadeira de rodas

A Câmara Municipal de 

Angra dos Reis realizou na 

quarta-feira (27) Sessão 

Solene alusiva às Meda-

lhas Poeta Brasil dos Reis, 

Bispo Daniel Fonseca 

Malafaia e Maryan Salo-

mão. O evento foi realiza-

do no Centro de Estudos 

Ambientais e estiveram 

presentes o vereador e 

segundo secretário Dudu 

do Turismo, que presidiu 

a sessão, a vereadora Jane 

Veiga, a vereadora Titi Bra-

sil, o vereador Branco e o 

vereador Helinho do sin-

dicato. Homenageados 

e convidados estiveram 

presentes e receberam 

medalha e certificado. A 
Medalha Poeta Brasil dos 

Reis, por exemplo, é de-

dicada a reconhecer pes-

soas que se destacam na 

cultura 

O professor Luciano de 

Azedias Marins, foi con-

vidado pelo prefeito elei-

to de Pinheiral, Luciano 

Muniz, para assumir a Se-

cretaria de Educação da 

cidade. Com uma carreira 

consolidada em gestão 

acadêmica e escolar, o 

convite reflete o reconhe-

cimento pela ampla expe-

riência do educador, que já 

desempenhou funções de 

destaque tanto na Educa-

ção Básica quanto no En-

sino Superior. Desde 2018, 

Luciano Marins atua como 

diretor-geral do Ciep 291 

Dom Martinho Schlude, 

onde liderou projetos de 

impacto, como o inovador 

Land Rover 4×4 In Schools, 

entre outras iniciativas de 

relevância. 

Sobre o novo desafio de 
liderar a educação muni-

cipal, o professor acredita 

na educação como um 

instrumento de transfor-

mação social. “Fiquei extre-

mamente lisonjeado com 

o convite. Pretendo contri-

buir com a experiência ad-

quirida ao longo da minha 

carreira para melhorar a 

aprendizagem dos estu-

dantes de Pinheiral e pro-

mover o bem-estar deles. 

Nosso objetivo será valori-

zar os profissionais”.

O presidente da Fundação 

Oswaldo Aranha (FOA), 

Eduardo Prado, também 

celebrou a indicação do 

professor. “Luciano Marins 

é um exemplo de dedica-

ção e competência na área 

educacional. Sua vasta ex-

periência e compromisso 

com a qualidade do ensino 

certamente trarão grandes 

avanços para a educação 

de Pinheiral. Estamos mui-

to orgulhosos de vê-lo as-

sumindo um papel tão im-

portante para a sociedade”.

Os usuários do sistema 

municipal de saúde de Re-

sende podem passar a ter 

acesso a uma plataforma 

para receber esclarecimen-

tos e agendar e reagendar 

consultas, chamada “Onde 

Será Atendido”. A medida 
foi proposta pela vereadora 

Soraia Balieiro (Podemos) 

por meio de uma indica-

ção à Prefeitura aprovada 

recentemente pela Câma-

ra Municipal. Segundo So-

raia, o intuito é que a ferra-

menta sirva como canal de 

comunicação, atendendo 

aos usuários das unidades 

de Atenção Primária de 

Resende (Clínica da Famí-

lia e centros municipais de 

saúde).

A população de baixa 

renda de Resende já tem 

direito a receber cadeiras 

de rodas e camas hospi-

talares da Prefeitura. A Lei 

nº4.352 de 2024, de auto-

ria do vereador Matheus 

Oliveira (União Brasil), de-

termina o fornecimento 

temporário desses equi-

pamentos para os mais 

necessitados. Para serem 

beneficiados, a lei deter-
mina que os pacientes 

de baixa renda compro-

vem a necessidade do 

uso de cadeiras de rodas 

e camas hospitalares me-

diante laudo médico. Por 

sua vez, caberá ao gover-

no municipal, promover a 

aquisição.

Divulgação

Divulgação

Evento aconteceu no Centro de Estudos Ambientais

Luciano de Azedias Marins e Eduardo Prado
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